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拍卖公告
受法院委托，定于2011年 12

月2日上午10时在我公司会议室
举行拍卖会。

长丰县水湖镇长淮路中段东
侧（建工宾馆）1号房产，三层面积
757.13㎡，参考价228万。

展示时间：公告日至拍卖前一日
保证金23万交至包河区法院

帐号后，来我司办理竞买登记手续。
地址：屯溪路239号富广大

厦12楼
联系电话：13956010413

0551-4673199
安徽省诚信拍卖有限公司

2011.11.17

拍卖公告
受法院委托，我公司定于2011

年 12月8日上午10：00时在合肥
市瑶海区人民法院三楼拍卖大厅
举行拍卖会，现公告如下：

一、拍卖标的：合肥市长江东
路安琪园小区5号楼102室住宅
一套，建筑面积102.19㎡，参考价
53.1万元。（保证金6万元整）

二、咨询展示：自公告之日起
到拍卖日前一天止

三、公司地址：合肥市蒙城路
73号天源大厦五楼

四、联系电话：0551-4229444
4228444 13956060437（孔先生）

安徽中徽拍卖有限公司
2011年 11月17日

热点 温家宝将出席东亚峰会
外交部举行吹风会称中方有3个期待

据新华社电 外交部15日举行中外媒

体吹风会，外交部部长助理刘振民介绍了

温家宝总理出席东亚领导人系列会议并访

问文莱的主要活动。

刘振民表示，11月18日至19日将在

印度尼西亚巴厘岛举行东亚领导人系列会

议，包括第14次中国－东盟（10＋1）领导

人会议暨中国－东盟建立对话关系20周

年纪念峰会、第 14 次东盟与中日韩

（10＋3）领导人会议、第六届东亚峰会。

应东盟轮值主席国印度尼西亚总统苏西

洛邀请，温家宝总理将率团出席。其间，

温家宝总理还将出席中日韩领导人会

晤。20日至21日，温家宝总理将应文莱

苏丹和国家元首哈桑纳尔邀请对文莱进

行正式访问。

刘振民表示，对本次东亚领导人系列

会议，中方有以下期待：第一，增进团结；第

二，深化合作；第三，并行推进各机制合作。

刘振民说，温家宝将在纪念峰会上就

深化中国与东盟政治、经贸、互联互通、社

会人文等领域合作提出倡议。峰会将发表

《联合声明》，会后还将举行“中国－东盟

中心”揭牌仪式。
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□最特别结婚礼服

用上万人的头发缝制

我国调查船在钓鱼岛海域
遭日机“警告”

15日下午，日本海上保安厅的飞机在

钓鱼岛海域发现中国海洋调查船“东方红

2号”。据第11管区那霸海上保安总部透

露称，日方通过无线电“警告”该船“勿在

未经允许的海域进行调查”，中国海洋调

查船做出回应说“停止调查”。报道称，

“东方红2号”海洋调查船在下午3点20

分左右收起缆线，日第11管区海保部取消

了“跟踪”。 王欢

广东十月艾滋死亡58人
居传染病死亡人数首位

广东10月份因艾滋病死亡58人，因

狂犬病死亡14人！15日，广东省卫生厅公

布了全省10月法定报告传染病疫情，广东

省共报告甲、乙类传染病发病20810例，死

亡83人。乙类传染病报告死亡数居前三

位的病种为：艾滋病、狂犬病和肺结核，占

报告死亡总数的97.59%。 夏杨

美国白宫窗户上发现子弹
法新社报道，美国特勤局昨天发表

声明，发现一粒子弹卡在白宫外墙窗户

玻璃上，附近还有另外一粒，射击点约在

700～800米开外。21岁男子奥斯卡·奥

尔特加·赫尔南德斯被怀疑是枪击人，逮

捕他的命令已经签发。11日，白宫附近

曾发生枪击，不过特勤局称还不能肯定

子弹与11日的事件有关。 李兰

蒙蒂昨揭晓意大利新政府
英国广播公司报道，意大利准总理蒙

蒂昨日揭晓了新政府部分关键人选。他

自任经济部长；意大利联合圣保罗银行

CEO帕瑟拉任公共建设和工业部长，卡特

里卡拉任反垄断部部长和总理办公室副

秘书长。 卓丽

德国呼吁建立新纳粹数据库
法新社报道，德国内政部长汉斯·弗

里德里希昨天呼吁建立一个新纳粹分子

的全国数据库。他称，应当收集有关“暴

力右翼极端分子和右翼出于政治动机实

施的暴力事件的数据。”国内情报局、联

邦警方和州警方将被要求提供相关数

据，目的是确定犯罪和激进组织之间的

关系。 何雨晴

高中生持刀砍父母1死1伤
11月15日凌晨，武汉市汉阳一小区内

发生一起惨剧：一名高二男生持刀对自己

父母行凶，造成母亲死亡，父亲受伤。目

前，行凶者已被警方控制。事发汉阳龙江

庭院小区B区7栋705室。在现场，7楼的

楼道口地面和墙壁上满是血迹。从705

室大门上的孔洞看到，室内已是一片狼

藉，地面上还散落着书本等物。 宋良清

出生95天男婴家中被刺2刀

15日上午，广东五华县龙村镇塘湖

村一位出生仅95天的男婴，睡在家中床

上竟被人莫名其妙在肚子上刺了2刀，

紧急送医院抢救无效死亡。目前当地

警方已立案侦查。报料人范先生说，他

妹妹一家五口人，家公家婆和他们一起

生活，在村里一直低调随和，从来没有

与他人结怨。妹夫在村口开了一家铝合

金店，也没欠别人债务。目前案件仍在

侦查中。 叶仕欣

20辆豪车车队迎接2只藏獒

俄女子称发现“外星人”尸体
放冰箱两年

外媒15日报道，俄罗斯一名女性玛

塔·叶戈罗夫纳姆近日宣称，她曾在2009

年夏季在度假别墅附近一个飞碟坠毁现

场发现了一具外星人尸体，并将其带回家

中在冰箱里保存了两年。叶戈罗夫纳姆

还为这具尸体拍了5张照片，以证明自己

所言不虚。据悉，这具神秘的“外星人”尸

体长60厘米，有一个巨大的头，眼睛呈球

状，还有一条非常细的“胳膊”。异常现象

专家科翰则表示：“这可能是一次精巧的

恶作剧。不过，高级生物存在的可能性的

确存在。” 刘源

真是悲剧：人活着，钱没了

小沈阳的这句话还真发生了，据英

国媒体报道，英国47岁妇女苏尔·皮卡德

去年2月被医生确诊患上晚期子宫颈癌，

最多只能再活18个月。苏尔于是决定痛

快花钱，尽情享受剩余时光。今年9月，

当苏尔花光3万英镑积蓄，再度到医院检

查时，却被医生告知癌细胞已经全部消

失了。 庄妮

德研究称狗能嗅出癌症气味

狗的嗅觉是人类的10万倍，而这种优

势可用于癌症诊断。英国每日邮报消息，

德国科学家在对4只狗的实验中发现，它

们通过嗅觉辨别出肺癌患者的正确率达

71%。研究人员希望能够证实癌症确实能

散发某种气味，进而研发类似狗鼻子的仪

器检查患者的呼吸或尿样本而使诊断过

程更快捷与微创。 孙建

英国“睡美人”一觉睡半年

据外媒

15 日报道，

英国女裁缝

希尔玛·马

丁和她的团

队制作了一

件 结 婚 礼

服。这件礼

服价值 5 万

英镑(约50.1

万人民币)，

但最特殊之处在于礼服是由人类的头发

编织而成的。这件礼服由上万人的头发

制成，重95千克，所有头发的长度加起来

超过250米。提供头发的发型师雷恩·爱

德华兹是最先提出这个创意的人。他说：

“这个想法太与众不同了。但我看见希尔

玛和她的团队一点一点实现了这个创

意。这件礼服花了整个团队12天左右的

时间，我们可是用了不少头发！”

□最命大的流浪猫

两进毒气室奇迹生还
外 媒

15 日报道，

美 国 一 只

名 叫 安 德

里 亚 的 流

浪 猫 在 被

送 入 动 物

收容所后，

由 于 在 30

天 内 无 人

收养，两度

被 送 入 毒

气室。不过，命大的它居然活了下来。收

容所工作人员表示，不会再去杀死安德里

亚，而是要为它找个新主人。收容所的工

作人员称，当他第一次把安德里亚送进毒

气室后，就发现只有它还活着。于是他将

安德里亚留在那里，又一次执行安乐死。一

个小时后，工作人员清理尸体时竟听到一声

猫叫，而声音来自装着安德里亚的袋子。尽

管这只猫虽然受到惊吓，但显然它还活着。

因此，收容所决定不再对安德里亚执行安

乐死，而是要为它找到新主人。 星报综合

15日下午，近20辆宝马、奔驰、奥迪

组成的豪华车队，在郑州火车站广场南

集结，只是为了迎接两只藏獒。近百人

组成的仪仗队，引来了众人围观与议

论。据迎接藏獒的一名王姓男子称，两

只纯种藏獒均来自青海玉树。这两只藏

獒都是公的，来郑州的目的是为了给母

藏獒配种。市民蔡先生说：“现在的有钱

人都怎么了，虽然这两只狗很名贵，但是

也不至于摆这么大的架势吧。” 张晓冬

重庆城管自创最牛停车位

很多女孩从小就梦想着自己能变

成童话故事中的睡美人，让心仪的白马

王子把自己从睡梦中吻醒。然而，现实

生活中“睡美人症”患者的生活远远没

有童话中那么美好。据英国媒体11月

15日报道，英国18岁少女古迪尔自去年

11月份患上了罕见的“克莱恩-莱文综

合征”后，断断续续沉睡了一年，其中最

长的一次“睡眠”长达6个月。这一奇

怪的病症让她错过了自己17岁的生日、

圣诞节假期和新年假期，甚至使她耽误

了正常的学校课程。在此期间，她的家

人和男友一直坚守在她身旁，24小时轮

流照料她。 左军

近年来，随着车辆数量越来越多，城

市停车位也日益紧张，但重庆南岸区弹

子石街道的城管执法人员似乎不用担忧

了，因为他们在转盘旁的马路上有4个车

位，作为城管执法专用停车位。这被网

友称为——主城最牛马路停车位。记者

在现场看到，这4个停车位是黄线划定，

然而重庆新划定的停车位均为白线。罗

副局长说：“我们的执法人员也不容易，

停车连个停车位都没有，4个停车位给他

们我想也不过分嘛。”当记者询问为何市

停车办对此毫不知情时，他解释说：“之

前有停车区域的时候停车办是有备案

的，这4个专用车位不是对市民开放的，

我们就没有向停车办申报，再说4个车位

还申报，太麻烦。” 李涵


